

今日は晴れてほしい！
まもなくべっぴんマーケット開催

発行
和田町タウンマネジメント協議会
担当
高見沢実
和田べんプロジェクト(猪原真理子)
Tel 045-339-4066

— 第58回目の協議会の概要 —

第58回協議会が11月16日(火)に開催されました。今回は、地域の方々に加えて、スタジオ★へそちくや神奈川県中小企業団体中央会の方々、横浜国大の教員・学生、サッカークラブチーム・横浜FCの方など計19名が参加しました。

協議会では、ワダチャリプロジェクトによる社会実験の結果報告や、10月17日(日)に行われたこどもプロジェクト「まち探検ワークショップ」の活動報告、横浜FCの活動紹介、ダンボふれあいバザーや餅つき大会のお知らせのほか、12月11日(土)に開催予定のべっぴんマーケットの打ち合わせをしました。

12/11(土)
開催

べっぴんマーケット予告

前回は雨によって、ほとんどのお店やイベントが中止となってしまい残念でしたね。

今回は、フリーマーケットのほか、町内会による餅つき、商店街による野菜重量当てクイズ、横浜FCによるキックターゲットなど、各団体で思考を凝らしたイベントを企画しています。また、当日は、FCのマスコットキャラクター“フリ丸”や、猿回し芸をされる方も来られるそうです！今度こそ天気に恵まれるといいですね。

さらに、元相鉄ローゼン前では、おなじみのenカフェストリートライブに加え、国大生の提案から生まれた『Wadamachi flower* Project』が始動します。このプロジェクトは、商店街を花でいっぱいの美しい街にしようと考えています。

当日、みなさまにブリキの鉢に絵を描いていただきます。その鉢にビオラの花を植え、1月下旬まであちこちの店頭に飾っていただく予定です。楽しい植木鉢と色とりどりの花が、歩く人の目を楽しませてくれそうですね♪

新企画でいっぱいのべっぴんマーケットにぜひお越しください。植木鉢のお絵かきにもぜひ挑戦して下さいね✿



↑『Wadamachi flower* Project』の広告より

人に優しい街へ...✿

約1ヶ月間にわたって行われた、電動アシスト自転車『ワダチャリ』貸出しの社会実験が先月7日に終了しました。

期間中に、33人の方(うち国大生13人)がワダチャリのサービスを利用し、アンケートに協力して下さいました。電動アシスト自転車といえども、和田町一国大間の急坂に苦戦した方が多かったようです。



↑大通りを走る自転車

今後は、アンケートをもとに抽出された、道路の危険個所などを改善し、自転車だけでなく、歩く人も快適に移動できるような道路づくりの提案を考えていきます。どのようなアイデアを学生が考えだすか、ご注目下さい！

—編集後記—

今年も残すところあとわずかとなりました…この1年を振り返ると、当記事の作成にあたって、毎回さまざまな方の和田町に対する熱い想いに触れていました。私も、みなさんに情報をよりわかりやすく伝えていきたいと改めて考えました！当記事に対するご感想やご要望がございましたら、ぜひ wadaben07@gmail.com

メッセージをいただけたらと思います。それでは、今後ともご愛読よろしくお願い致します(^o^)/

和田べんプロジェクト

